

AL PLENO DEL AYUNTAMIENTO DE ERMUA

Julen Domínguez Sánchez, Portavoz del Grupo Municipal Irabazi Ermua (Ezker Anitza-IU, Equo e independientes) en el Ayuntamiento de Ermua, al amparo de lo dispuesto en el Reglamento de Organización, Funcionamiento y Régimen Jurídico de las Entidades Locales, presenta para su aprobación la siguiente **MOCIÓN LUCHA DE LAS TRABAJADORAS DE RESIDENCIAS DE BIZKAIA.**

AYUNTAMIENTO DE ERMUA/ERMUKO UDALA
REGISTRO GENERAL/ERREGISTRO OROKORRA
ENTRADA/SARRERA

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Las trabajadoras de las Residencias y centros de Día de Bizkaia iniciaron el 8 de marzo un nuevo periodo de huelga y movilizaciones. Llevan ya un año de conflicto y más de 110 días de huelga en defensa de la dignidad laboral y la calidad asistencial en las residencias de Bizkaia. Las trabajadoras llevan mucho tiempo soportando: Falta de personal, servicios cronometrados (7 minutos para levantar y asear a cada residente), jornadas agotadoras, temporalidad, salarios de 1.000€...

Esta lucha, al contrario de lo que afirma la DFB, no es un asunto estrictamente laboral. Está en juego el modelo de dependencia presente y futuro, en una sociedad cada vez más envejecida.

Las reivindicaciones de las más de 5.000 trabajadoras de las Residencias y Centros de Día de Bizkaia son muy básicas:

1. Jornada laboral de 35 horas semanales.
2. Mejora de los ratios personal/residentes.
3. Alcanzar los 1.200€ de salario.
4. Mejora de la cobertura en caso de baja.

Sin embargo, las patronales del sector no quieren negociar. Están muy cómodas con la situación actual. Con una Diputación que les da cobertura, que les garantiza unos enormes beneficios y que sigue pagándoles lo mismo por un servicio que no están proporcionando. El sindicato ELA calcula que durante el periodo de huelga las empresas concesionarias han ganado cuatro millones de euros más.

Por todo eso, desde el Grupo Municipal Irabazi Ermua (Ezker Anitza-IU, Equo e independientes) presentamos al Pleno para su aprobación si procede la siguiente **MOCIÓN**:

1. El Ayuntamiento de Ermua muestra su apoyo a las trabajadoras de Residencias y Centros de Día de Bizkaia en su lucha.
2. Desde el Ayuntamiento de Ermua hacemos un llamamiento a la ciudadanía a participar en las movilizaciones que realicen las trabajadoras de Residencias y Centros de Día de Bizkaia.
3. Instamos a la Diputación Foral de Bizkaia a trabajar en defensa de las condiciones laborales de las trabajadoras de Residencias y Centros de Día de Bizkaia.
4. Instamos a las empresas concesionarias del servicio de Residencias y Centros de Día de Bizkaia a que negocien con los sindicatos mejoras en las condiciones laborales de las trabajadoras.

Ermua a 5 de abril de 2017

Julen Domínguez Sánchez, Concejal de Irabazi Ermua (Ezker Anitza-IU, Equo e independientes)

